

aux défunts. S. C. Ind., 13 décembre 1898. — A la prière de plusieurs évêques italiens, Léon XIII a approuvé une formule de consécration des diocèses au saint Cœur de Marie, et autorisé les évêques qui en solliciteraient la permission, à faire célébrer une messe chantée et une messe basse de ce Cœur très pur dans tous les oratoires et églises de leur diocèse, le dernier dimanche de mai. S. R. C., 12 décembre 1898. — Le Saint Office ordonne de renouveler sous condition le baptême que l'on avait conféré sous forme d'onction, en passant sur le front de l'enfant le doigt trempé auparavant dans l'eau bénite. S. O., 14 décembre 1898.

Quand le rite de la messe qu'un prêtre célèbre ne répond pas au rite de son office, il peut, pour doubler ou ne pas doubler les antiennes, "Ne reminiscaris et Trium puerorum", d'avant et d'après la messe, suivre ad libitum le rite de la messe ou celui de l'office. S. R. C., 27 janvier 1899.

Consultation

Combien de degrés faut-il à un autel ?

R. L'autel doit être élevé au-dessus du sol, le maître-autel doit même avoir plusieurs marches : telle est la doctrine commune des liturgistes appuyée sur le sens mystique et la pratique.

Combien en faut-il ? L'Eglise n'a rien statué à ce sujet. Quant aux auteurs ils ne sont pas bien d'accord (1).

L'Italie et la Papauté

Rome conduira la monarchie italienne au tombeau. C'est la thèse que développe M. Emile Ollivier, dans son ouvrage qui vient d'être publié. Il parle ainsi de Rome Capitale :

"L'unité de l'Italie qui ne serait plus menacée par personne et par rien si elle n'avait pas fait du rapt de Rome la condition fondamentale de son existence, est quotidiennement battue en brèche par les prières des catholiques de l'univers y compris ceux de l'Italie.

"Et les choses en viendront tôt ou tard à ce point qu'il faut

(1) N. R. T.